

María Tejedor Varela

GE Healthcare



Directora Internacional de Marketing de Servicio en General Electric HealthCare. Mi carrera profesional empezó como Jefa de Proyecto en el sector de la administración pública, primero en el ICEX y después en Indra, y evolucionó hacia el ámbito de la Ingeniería Hospitalaria en GECH donde empecé dirigiendo proyectos digitales de gestión de imagen en España y Portugal durante 6 años, hasta que me enamoré del mundo de los servicios a los equipos médicos, por su impacto en la calidad de la atención que reciben los pacientes.

Durante 5 años más, fui leader comercial de servicios de imagen en España y Portugal y hace un año y medio que pasé al ámbito internacional, liderando la definición de estrategia y posicionamiento de productos, así como iniciativas y campañas de marketing a nivel mundial. Me apasionan las posibilidades de la tecnología para mejorar el mundo y para ayudar a las personas. Pero pienso que la esencia del éxito en cualquier ámbito, está en las relaciones personales y en la actitud. Busco constantemente aprender algo nuevo y emprender algo nuevo y estoy comprometida con la calidad y los resultados.

